



# Gemeinsam die Zukunft gestalten

## Liebe Leserinnen und Leser,

es ist wieder so weit: Das Oldenburger Rohrleitungsforum öffnet vom 06. bis 07. Februar 2025 seine Tore – bereits zum 37. Mal! Im Namen des iro darf ich Sie herzlich zu diesem jährlichen Branchentreffen begrüßen. Mit dem diesjährigen Motto „Städte der Zukunft – Transformation unterirdischer Infrastruktur“ möchten wir gemeinsam den Blick nach vorne richten und die Herausforderungen und Chancen der Branche beleuchten.

Die Transformation unserer unterirdischen Infrastruktur ist ein zentrales Thema unserer Zeit. Der menschengemachte Klimawandel, die digitale Revolution und der wachsende Fachkräftemangel stellen uns vor Aufgaben, die ein Umdenken und neue Lösungen erfordern. Sei es die Klimafolgen-Resilienz unserer Städte, das Neudenken der Wärmeversorgung, die Umstellung auf Wasserstoff oder die Digitalisierung von Planungs- und Bauprozessen – die Anforderungen sind vielfältig und die Antworten müssen es ebenso sein.

Das Forum bietet hierfür eine ideale Plattform: Fachvorträge, praxisnahe Diskussionen und ein spannendes Ausstellungsprogramm machen es zur zentralen Anlaufstelle für die gesamte Rohrleitungs- und Kabelbranche. Bereits zum dritten Mal stellen wir in den großzügigen Weser-Ems-Hallen für die zahlreichen Ausstellenden, den vielen Besucherinnen und Besucher ausreichend Platz zur Verfügung.

Für mich persönlich ist dieses Forum besonders, da ich in meinem ersten Amtsjahr als Geschäftsführer des iro e. V.

aktiv an der Planung beteiligt war. Es war eine spannende Herausforderung, dieses traditionsreiche Event gemeinsam mit unserem erfahrenen Team weiterzuentwickeln. Mein Dank gilt allen, die dazu beigetragen haben – den Kolleginnen und Kollegen, den Partnern und natürlich auch den Teilnehmenden, die dieses Forum zu dem machen, was es ist: ein Highlight der Branche.

Ich lade Sie ein, mit uns in die Zukunft zu blicken und Ihre Ideen, Fragen und Perspektiven einzubringen. Ob beim Vortragsprogramm, in der Ausstellung oder beim geselligen Grünkohlabend – lassen Sie uns gemeinsam die Transformation der unterirdischen Infrastruktur gestalten! Ich freue mich auf ein Wiedersehen in Oldenburg!

Herzliche Grüße,  
Ihr

**Mike Böge**  
Geschäftsführer  
Institut für Rohrleitungsbau an der Fachhochschule  
Oldenburg e. V.